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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente a
Diretora-Presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal, Ana Claúdia Moreira Boabaid,
solicitando que seja feita uma poda nas árvores do centro da cidade, principalmente da Rua Delamare,
Major Gama e Sete de Setembro, que estão enleando com os cabos de eletrecidade. 

JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Munícipes presentes, essa reclamação me
foi passada moradores dessas ruas que estão com medo que a qualquer momento os galhos acabem
derrubando (estourando) algum dos cabos dessas ruas, como já aconteceu alguns meses atrás.

  
SALA DAS SESSÕES, 14 de Novembro de 2017

  

Rufo Vinagre
1º Secretário(a) - PSDB
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